

Wir danken herzlich für die grosse Anteilnahme, die wir beim Hinschied und an der Trauerfeier für unsere unvergessliche

# Ruth Aegler-Regez

erfahren durften, insbesondere für die tröstenden Umarmungen, die vielen aufmunternden Worte, die vielen Beileidskarten und insbesondere allen, die Ruth während ihrer langen Krankheit immer wieder besucht haben und ihr in ihrem Leben mit Liebe und Respekt begegnet sind.

Ein besonderer Dank gilt:

- allen Verwandten und Bekannten sowie allen KollegInnen aus Musikkreisen, dem SAC und MTV Spiez für ihr Erscheinen an der Trauerfeier
- für die vielen Spenden zugunsten der Berghilfe und für all die Geldspenden in bar
- den Musikern der Trauerfeier Bernhard Röthlisberger, Klarinette/Bassetthorn und Markus Aellig, Orgel, für die tolle musikalische Umrahmung der Trauerfeier
- Herrn Pfarrer Dietmar Thielmann für seine ausgezeichnete und mitfühlende Abschiedsprédigt
- der Sigristin Frau Evi Wyssmüller für die schöne Bereitstellung der Kirche
- der Spitex Niedersimmental für ihre Hilfe während der letzten drei Monate von Ruths Krankheit
- Frau Dr. med. Monika Schürch, Därstetten, für die jahrelange Betreuung
- dem Bestattungsinstitut Daniel Lochbrunner für seine wertvolle Beratung und Hilfeleistung

Erlenbach, im März 2018

Die Trauernden